
COLABORADORES

Mg. María Peralta Lino

Magíster en Tecnología Educativa y con estudios concluidos de Doctorado en Educación. Es Decana de la Facultad de Ciencias de la Educación y ha sido Directora del Programa Académico de Educación Inicial de la UNIFÉ, docente en la Universidad Femenina del Sagrado Corazón, en la Universidad de San Ignacio de Loyola, en la Universidad Nacional José Faustino Sánchez Carrión de la ciudad de Huacho. Además es consultora nacional, capacitadora en diferentes contextos académicos en las ciudades de Lima, Trujillo, Huacho, Piura, Chimbote, Cerro de Pasco y Puno.

Agustín Campos Arenas, Ph. D.

Doctor en Educación en la PUCP y Ph. D. en Sistemas Instruccionales por Florida State University. Ha sido Decano de la Facultad de Ciencias de la Educación, Vicerrector Académico y Director de la Oficina de Evaluación de la UNIFÉ. Actualmente, es Director de la Escuela de Posgrado de la UNIFÉ. Es autor de libros, conferencista y consultor internacional sobre temas de educación.

Mg. Mónica Escalante Rivera

Actualmente se desempeña como Jefa del Departamento de Educación de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón. Licenciada en Educación Secundaria en la especialidad de Lengua y Literatura. Magíster en Tecnología

Educativa (UNIFÉ) y Tecnologías de la Información y Comunicación Aplicadas a la Educación (Universidad de Salamanca). Ha ejercido la docencia en diferentes universidades de Lima: Universidad Peruana Cayetano Heredia, Universidad Tecnológica UTEC, Facultad de Teología Pontificia Civil de Lima, entre otras. Sus publicaciones están orientadas a temas de educación en salud.

Mg. Segundo Artidoro Díaz Flores

Magíster en Ciencias para la Familia, Universidad de Málaga, 2010. Licenciado en Educación, Filosofía y Religión, Universidad Católica Santo Toribio de Mogrovejo, 2008. Docente universitario de la Universidad Católica Santo Toribio de Mogrovejo, 2008-2010. Docente universitario de la Universidad Católica los Ángeles de Chimbote (ULADECH Católica), desde el 2010 hasta la actualidad. Jefe del Departamento Académico de Ciencias Religiosas de la ULADECH Católica, 2013. Actualmente se desempeña como: Director Alternativo de la Escuela Profesional de Educación en Ciencias Religiosas de la ULADECH Católica. Capellán y Coordinador del Servicio de Pastoral y Espiritualidad – SPES de la ULADECH Católica, Coordinador de Planificación y de Promoción Estudiantil de la Escuela Profesional de Educación en Ciencias Religiosas de la ULADECH Católica. Párroco de Virgen Fiel Hija de Dios Padre de la Diócesis de Chimbote.

Lic. Fabián Vences Salazar

Psicólogo clínico con formación en psicoterapia psicoanalítica, especialista en atención a niños y adolescentes. Actualmente es consultor para el Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo en el Plan de Actuación “Trabajo contigo – Empleo con apoyo” para la inclusión laboral de personas con discapacidad intelectual y mental. Es coordinador del área clínica de niños y adolescentes del Centro Psicológico Animus. Tiene experiencia en el trabajo universitario como docente y asesor psicopedagógico en la Universidad Femenina del Sagrado Corazón y en la Universidad San Martín de Porres, respectivamente.

Mg. Mariella Victoria Mendoza Carrasco

Estudió Educación Inicial en la UNIFÉ, es especialista en terapia del lenguaje, egresada de la Escuela de Posgrado de la Universidad de Lima, es Magíster en Psicopedagogía por la Universidad Andrés Bello de Chile. Ha trabajado en educación clínica hospitalaria en el Hospital e Instituto de Enfermedades Neoplásicas. Es docente de la UNIFÉ.

Mg. Isabel García Ruiz

Licenciada con especialidades en Ciencias de la Educación, Matemáticas, Teología. Directora de los colegios de las Hijas de Cristo Rey en Villanueva del Arzobispo (Jaén), Benifaió (Valencia, España) y en el Colegio Cristo Rey de Pueblo Libre, Lima. Superiora Provincial de la Hijas de Cristo Rey en Latinoamérica.

Dra. Olga González Sarmiento

Licenciada en Educación Secundaria, especialidad en Lengua y Literatura, Magíster con especialidad en Tecnología Educativa y Doctora en Educación por la Universidad Femenina del Sagrado Corazón, con Segunda Especialidad en Formación Magisterial por la Pontificia Universidad Católica del Perú. Se

viene desempeñando como docente universitaria a nivel de pre y post grado en la Universidad Femenina del Sagrado Corazón y la Universidad Peruana de Cayetano Heredia. Asimismo, se desempeña como Asesora de Tesis a nivel de Post grado y como Consultora en temas educativos. Actualmente es Coordinadora de la Unidad de Investigación de la Facultad de Ciencias de la Educación en la UNIFÉ.

Mg. Alessandro Caviglia Marconi

Licenciado y Magíster en Filosofía por la Pontificia Universidad Católica del Perú. Especialista en ética, filosofía política y filosofía de la educación. Docente de la Universidad Antonio Ruiz de Montoya y de la Universidad de San Martín de Porres. Ha publicado varios artículos en libros y revistas sobre filosofía de la educación, ética, filosofía política, filosofía del derecho y filosofía de la religión. Además ha publicado dos libros de poemas: *De lo oscuro en lo oscuro* (2001) y *No estrechéis esta mano* (2013).

Abog. Gisela Hortencia Vidal Cabeza de Tarazona

Abogada por la UNIFÉ. Con estudios de Maestría en Derecho de los Negocios - USMP; Conciliadora Extrajudicial. Asesora Legal de la Asociación Suzuki del Perú. Coordinadora Administrativa del Instituto de la Familia de la UNIFÉ. Integrante del Equipo Consultivo de la Comisión Revisora de la Ley frente a la Violencia Familiar del Congreso de la República. Especialidad: Derecho Administrativo y Propiedad Intelectual.

Mg. Ing. Olga Cecilia Gadea Rubio

Magíster en Ciencias de la Educación con mención en gestión educacional, título de Ingeniera Industrial con 31 años de experiencia laboral y Bachiller en Psicología. Experiencia de doce años como Jefe de Informática en una empresa industrial, dos años como empresaria

de una PYME propia y 18 años como Directora de Informática en la Universidad Femenina del Sagrado Corazón - UNIFÉ, 11 años en docencia universitaria presencial en el área de sistemas y maestría en educación en las materias de tecnología aplicada a la educación.

Docente virtual, autora de dos módulos instructivos y tutora a distancia en pregrado de la carrera de administración. Capacitadora experta en el área de TIC's a docentes universitarios (UNMSM, UNAC, Villarreal, Garcilaso, UNIFÉ). Experiencia en implementación, administración y manejo de plataformas virtuales de aprendizaje.

Lic. Yadira Rosa Jiménez Arrunátegui

Licenciada en Nutrición y Dietética, por la Universidad Femenina del Sagrado Corazón.

Trayectoria profesional vinculada a la temática de la planificación, programación y desarrollo de proyectos en asistencia alimentaria, salud y nutrición.

Ejercicio laboral de administración pública en la Oficina Nacional de Apoyo Alimentario, Instituto Nacional de Planificación y el Ministerio de Salud, ocupando cargos de especialista y dirección.

Asesora externa de la FAO, CAN, UNICEF, OPS, GTZ en diseño, formulación y evaluación de proyectos de nutrición comunitaria y educación en alimentación y nutrición.

Estudios de Maestría en Administración de Negocios (Universidad del Pacífico), en Nutrición y Dietética con mención en: Ciencias de la Nutrición y Alimentación Humana (UNIFÉ)

Actualmente es docente asociada del Departamento de Ciencias y Administración, Directora del Programa Académico de Nutrición y Dietética de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón y está concluyendo la Maestría en Educación con mención en Autoevaluación, Acreditación y Certificación Profesional en la misma universidad.

Dra. Nelly Aliaga Murray

Doctora en Educación, con Maestrías en Educación y en Lengua y Literatura. Segunda Especialidad en Administración de la Educación. Estudios de especialización en Tokio y Madrid. Docente universitaria Principal. Past Directora de Nivel en la sede del Ministerio de Educación.